

# La Divine Co-Création

UNE FABULEUSE NOUVELLE DÉCENNIE  
**2020 - 2030**

*"Ceux qui critiquent les choses humaines, arrêtent leur propre progrès !"*

Saint Germain



## Le mot de Domi-Claire

Bonjour Belles et précieuses Âmes,  
Les Grandes transformations et les profondes transmutations se poursuivent d'heure en heure, affectant l'humanité et la Terre elle-même. Les structures établies sur des concepts non éclairés ne peuvent pas résister à la poussée toujours croissante de la Lumière provenant des Soleils au-delà des Soleils.

Les tempêtes solaires, les élections, les Jeux Olympiques et toute configuration céleste démultiplient la puissance des Douze Flammes Sacrées en chacun et partout ! L'ADN se transfigure et notre conscience est extrêmement sollicitée par les afflux incessants provenant du Cœur de la Cinquième Dimension.

Le monde économique est en train de vivre des soubresauts de fond qui affectent déjà, d'une

manière ou d'une autre, chacun d'entre nous.

Dans ces moments de « mutation » irréversible, il est fondamental de rester centrés sur la manifestation des Grand Plans Divins ! Pour 2024, les Êtres de Lumière s'emploient à restaurer la Perfection de nos capteurs sensoriels afin que nous puissions percevoir de nouveau le Royaume Angélique, le Royaume Élémental et que nous puissions entendre la voix de notre Présence JE SUIS ainsi que celle des Grands Êtres de Lumière. Ce que nous vivons aujourd'hui n'est que la conséquence de ce que nous ne percevons pas encore : l'expression de la Gloire Divine en chacun et partout. En restant focalisés sur la magnificence de ce qui prend place, nous manifestons cette Gloire dans notre sphère de vie et dans le monde.

# La Planète « VÉNUS »

## Extrait du livre : Le livre de la Vie des Maîtres

La Vénus qui brille dans le ciel est la planète sœur de la Terre. Combien de fois les yeux des enfants de la Terre se sont-ils élevés pour admirer la beauté et l'éclat de sa Présence dans la noirceur de la nuit terrestre! Se pourrait-il que Vénus et toutes les glorieuses planètes de notre système soient dénuées de vie et d'évolution, et que le seul but des galaxies soit de donner de la Lumière et du plaisir à la petite orbite de la Terre? Non! Un moment de réflexion dispersera cette conception arrogante et légère lorsque nous verrons que la Terre est l'une des planètes les plus petites, et certainement ses produits et son éclat actuels ne sont pas d'une importance pour contrebalancer les dons infinis, la Présence du soleil et des étoiles qui tournent dans leur silencieuse splendeur au travers de la nuit.

Oui, sur Vénus, il y a la Vie, l'amour et l'évolution d'un But Cosmique dépassant de beaucoup ce que nous avons fait sur Terre, c'est un but vers lequel, Nous, les penseurs de la race, sommes dirigés depuis le début des temps. Car Elle est, même dans sa position physique par rapport au Soleil, une planète plus avancée. Son nom même sur la Terre a toujours signifié la Plénitude de l'Amour.

Le Voyage de l'Homme dans la Vie est la progression de l'âme, apprenant par l'expérience les Lois de la Vie et de l'Amour, l'Implacable Loi de Cause et du dernier Effet. Dans ce long pèlerinage qu'elle a choisi de faire, elle doit porter bien des vêtements (corps) et vivre sous de nombreux climats. Elle amasse ainsi dans son conscient et par l'expérience, la richesse de

la connaissance, qui est le germe de la Maîtrise sur soi-même et sur le monde. Lorsque l'âme a appris les leçons de la Terre, elle émigre parfois vers une autre planète pour accomplir son propre plan, de même qu'un étudiant entre dans une école de plus haute science pour mieux se préparer à une vocation. Ainsi, très peu d'êtres, mais les plus privilégiés parmi l'humanité, ont pu parachever le développement de leur âme sur la Planète Vénus, et ce n'est qu'à de rares occasions que les Grandes Âmes de Vénus sont entrées dans le monde des Hommes.

Vénus possède ses propres Êtres Evolués, qui ont grandi et mûri avec Elle, comme les Enfants de la Terre, en leur temps, se développeront avec leur planète dans l'Harmonie, la Maîtrise de Soi et la Paix. Ces Êtres sur Vénus sont des anciens Frères et Sœurs de la Race Humaine.

La Vie sur Vénus est placée sous la direction d'une Hiérarchie d'Hommes et de Femmes Perfectionnés, appelés les Seigneurs de la Flamme. Ils sont l'incarnation de la Sagesse et de l'Amour. Il n'existe qu'un seul langage, un seul état, un seul but et une seule race sur Vénus. Il n'y a ni maladie, ni crime, il n'y a pas d'armée et de marine, il n'y a pas d'instrument de torture ni d'arme de guerre, le déséquilibre est inconnu. Chaque citoyen de ce monde contribue à la cause commune par ses talents pendant quinze courtes années, de 20 à 35 ans. Avant cette période, tout le monde est éduqué par l'Etat en fonction des talents particuliers de chacun et de l'intérêt individuel du citoyen. Après cette éducation, chacun reçoit la permission d'utiliser ses dons

et ses talents pendant la période de « profit pour le Monde », pour le bien de la citoyenneté toute entière.

Et après les années de service, chacun peut poursuivre les études spirituelles et culturelles que sa propre nature l'encourage à choisir. La vieillesse et la désintégration (mort) sont inconnues car il n'existe pas de dissonance. Au moment de quitter l'écran de sa forme, l'individu utilise le Pouvoir du Feu, et avec l'aide des Seigneurs de la Flamme, il libère les atomes qui constituent ses vêtements physiques. Son âme entre dans les Royaumes Intérieurs pendant un temps, pour revenir ensuite au moment choisi, dans une famille choisie, pour une autre incorporation choisie et une autre occasion de poursuivre la croissance requise pour que l'individu soit délié du cercle des naissances et qu'il s'en aille pour ne plus revenir. L'âme, sur cette planète, n'est pas liée par les restrictions karmiques, et elle peut exercer sa complète liberté, dans le choix des parents, pour une future naissance, par exemple.

Les parents reçoivent souvent l'information avant que l'individu ne quitte la forme précédente, et s'ils sont d'accord pour la réincarnation proposée, l'individu peut leur laisser en garde pas mal de trésors de sa vie actuelle, ses livres ou ses dossiers de recherche. Quand il assume sa nouvelle personnalité, il peut ainsi continuer son cycle de conscience sans l'avoir interrompu, et travailler au développement de son âme ou à quelque grand service pour sa famille planétaire.

Evidemment, ceci accélère grandement le progrès individuel de l'âme, ainsi que le haut degré de culture et de perfection pour l'Etat, car les grands esprits d'une génération ne sont pas perdus pour les générations qui suivent.

Les Grandes Ames de Vénus qui appartiennent au même Univers que la Terre, ont été, de temps à autre, volontaires, pour abandonner le glorieux bonheur de leur Vie sur leur Planète, afin d'aider les gens de la Terre à progresser. Ces

âmes se soumettent à un exil volontaire, et elles s'incorporent comme enfants chez des hommes et des femmes qui apprennent leur leçon en tant que membre de la race humaine terrienne.

Une des restrictions actuelles de la Vie terrestre est que l'âme qui arrive doit se soumettre à la perte volontaire de la « conscience consécutive », qui est l'une des facultés naturelles de la Vie vénusienne. Lorsque l'une de ces âmes s'incarne sur la Terre, elle oublie son passé, sa vision intérieure est voilée, sa mission reste confuse, et même le fait qu'elle est exilée n'est pas connu de sa vie consciente. Bien que ses Corps Intérieurs brûlent d'un Feu Céleste, ce n'est que par des éclairs d'intuition, par un certain sens du mal du pays, par le rêve, qu'elle reste consciente de son Refuge Planétaire Céleste.

Cette âme, en progressant, si elle a eu de la chance en parents, environnement, et circonstances, peut se réveiller suffisamment pour rendre quelque service à la race humaine, en levant le rideau sur des possibilités d'avenir plus glorieux pour son peuple. Nous rencontrons rarement ces gens dans le cours d'une vie terrestre, cependant, si cela se produit, nous savons instinctivement que, bien qu'ils soient parmi nous, ils ne sont pas chez nous. Ils stimulent la Flamme de notre Cœur vers une plus grande Lumière, ce sont les précurseurs de ce que notre race pourra être un jour.

La Radiation de Vénus est un déversement constant de Beauté et d'Amour. Son service, par son peuple, est de nous aider à changer la Radiation de la Terre, de son cri de douleur et d'agonie en un chant d'Harmonie et de Paix.

Un Service énorme a été rendu à la Terre par les peuples de Vénus quand ils ont envoyé dans notre Atmosphère Un de Leurs Grands Chefs et Seigneurs Cosmiques avec ses Lieutenants. On l'appelle Sanat Kumara, le Grand Kumara.

# LE SACRIFICE DE SANAT KUMARA



Les Grands Seigneurs de l'Amour sur Vénus se rassemblèrent en un Saint Conseil, et on les informa que leur Planète Sœur, la Terre, appelée aussi l'Etoile Sombre, ou la Planète Ombre, ne pouvait pas irradier suffisamment de Lumière pour s'assurer d'une place permanente dans le Système Solaire.

De même que l'homme remplace une ampoule brûlée sur l'arbre de Noël, la Loi Cosmique doit enlever de sa Chaîne Cosmique les planètes ou les étoiles qui ne peuvent pas, ou qui ne veulent pas, remplir leur destinée individuelle et contribuer, dans le temps qui leur est imparti, au développement et à la Radiation de la Lumière, de la Paix et de l'Harmonie dans l'Univers dont elles font partie. Lorsque la planète a dépassé son temps de croissance et d'expansion, qu'elle se retrouve sans puissance pour s'auto-régénérer et se soutenir par la radiation du Bien, elle doit disparaître. Ses éléments composants doivent retourner au non-formé pour être repolarisés et reformés dans un schéma plus productif.

Plutôt que de voir la Terre dissoute, et de laisser ainsi les millions d'âmes qui évoluent sur la planète sans foyer planétaire où elles puissent travailler à leur Maîtrise, le Conseil de Vénus décida d'envoyer certains de ses membres porter et maintenir la Lumière sur la Terre, jusqu'au moment où suffisamment de ses habitants pourraient être éduqués dans l'Instruction de la Flamme, et instruits sur la façon dont ils doivent régler leur propre Flamme de Vie pour qu'elle une Lumière constante et régulière. La Lumière ainsi cultivée dans le Cœur des hommes serait

la Lumière du Monde. Les Grands Visiteurs de Vénus pourraient retourner vers leur Etoile Céleste, dans le même sentiment d'Amour que celui avec lequel ils seraient arrivés, une fois leur mission accomplie.

Les plus grands étant toujours les serviteurs des plus petits, leur Seigneur Cosmique Lui-même, Sanat Kumara, et trois de ses enfants, offrirent de conduire la troupe des missionnaires. Et ainsi, les Grands Kumaras, avec leurs trente loyaux volontaires, préparèrent leur descente vers l'atmosphère de la Terre, sachant parfaitement qu'ils y resteraient jusqu'à ce qu'un nombre suffisant des Enfants de la Terre soit éveillé au besoin de l'heure et au consentement cosmique, afin que la Terre puisse émettre plus de Lumière. Ces Enfants de la Terre devraient ensuite entrer dans les siècles d'entraînement, pour acquérir le contrôle de soi et la discipline nécessaires pour devenir les Seigneurs de leur propre Flamme, et par cette Flamme délier les Grands Kumaras de leur Service d'Amour et de Lumière.

Les trente pupilles des Kumaras dirent au revoir à leurs familles, à leurs foyers, à leur planète, et ils arrivèrent dans la Cour solennelle des Seigneurs du Karma de la Terre. Ce Grand Conseil accepta avec gratitude l'arrivée de ces âmes dans le cercle terrien d'évolution. Chacun fut lié à la roue d'incarnation, d'expérience terrestre et de mort pour le temps où la Terre aurait besoin de leur Lumière de telle sorte que aucun d'eux ne pouvait plus être libre avant que n'arrive l'heure où la propre Lumière de la Terre ne

soit suffisante pour convenir aux exigences de la Loi Cosmique.

C'est à cette heure seulement que ces Êtres pourraient être libérés de la roue et réassumer leur propre évolution sur leur douce planète d'Amour.

Y a-t-il jamais eu un pareil sacrifice suprême? Non pas pour la durée d'une vie, d'une seule incarnation de souffrance, une mort et une naissance, mais pour d'innombrables et inconcevables millions de tours!

Les premiers devoirs des trente pupilles aimants furent de préparer un endroit pour

l'Arrivée de leur Seigneur. Lorsque chaque âme fut bâillonnée par les liens de l'oubli du magnétisme de la Terre, et entra dans sa naissance, seul son Amour Ardent lui restait pour illuminer son chemin. Pourtant, chacun put, dans ces premiers jours, avant que le pénible voyage ne ternisse l'éclat du Feu Spirituel, se souvenir suffisamment de son But pour retrouver ses Frères Pèlerins, et participer à la préparation du Foyer de Sanat Kumara, dans l'atmosphère de la Terre.

Cette grande préparation demanda des centaines d'années et elle est connue sous le nom de « Construction de Shamballa ».



# Les Initiatives

## PREMIER CONGRÈS INTERNATIONAL

*Dominique-Claire Germain*

Rencontre des Ambassadeurs de Lumière :  
Accélérer la manifestation  
du Nouveau Monde !

3 jours inoubliables près de LYON  
Du 19 au 22 septembre 2024

Œuvrer avec Les Lois Divines et les Présences JE SUIS de  
Chaque homme, femme, millennial et enfant de l'Humanité,  
pour que les Plans Divins s'accomplissent à la Perfection !

Les Hiérarchies Célestes nous invitent à retisser des liens de Grande  
Lumière avec tous ceux et celles qui œuvrent dans le but de restaurer la  
Splendeur et la Joie sur Gaia.

Saint Germain, nous rappelle qu'il a besoin d'une « armée » de Lumière  
pour accomplir les Plans Divins orchestrés pour l'Humanité depuis la  
nuit des temps !

Ces rencontres sont des privilèges uniques et puissants pour toute Vie !  
Notre mission : nous UNIR, nous retrouver pour vivre des moments qui  
contribueront à la Victoire de l'Ascension pour tous.

La présence de brillants scientifiques offrira une dimension élargie !

Réservations :  
[ve.moussay@gmail.com](mailto:ve.moussay@gmail.com)  
06 06 47 72 42

Voir le programme :  
[www.dominique-claire-germain.com/stages-meditations](http://www.dominique-claire-germain.com/stages-meditations)  
Tarif en chambre double : 710€  
(tout compris et repas végétariens)  
(d'autres possibilités de chambres sont proposées)

*Dominique-Claire Germain*

Domi-Claire : 06 99 00 82 19  
[www.dominique-claire-germain.com](http://www.dominique-claire-germain.com)

# L'Association

L'Association « **Vivre sa Légende** » est libre de toute appartenance.

« Vivre sa Légende » souhaite tisser des liens entre toutes les personnes désireuses de maintenir une vision plus Haute en ce qui concerne l'évolution de la Planète. Nous aspirons à entretenir le concept que **tout est possible** et que nous sommes ici pour accomplir notre **Légende Personnelle**.

L'Homme est omnipotent, investi d'une potentialité immense. IL est acteur de son histoire, cocréateur de sa vie. Depuis trop longtemps, tout a convergé à nous faire oublier l'**Être merveilleux que nous sommes**. Afin que chacun d'entre nous puisse réveiller l'alchimiste enfoui au fond de nous, l'Association « **Vivre sa Légende** » propose un journal mensuel qui partage la Vision d'Artisans de Lumière et d'écrivains de renommée internationale. Ce journal offre une approche spirituelle et concrète des événements planétaires.

Les articles choisis témoigneront également de l'extraordinaire processus de **transmutation** qui se met en place. Nous espérons que ces écrits vous soutiendront dans votre aventure personnelle.

L'Association propose aussi des conférences, des débats, des Méditations, des concerts et des ateliers d'écriture s'articulant autour de la **Loi d'Attraction**.

*Que l'énergie des mots choisis permette à votre chemin d'être plus doux, plus serein et que votre  
Légende Personnelle se réalise...  
A très bientôt !*

L'équipe de Vivre sa Légende

## Coupon d'adhésion

n° 208 • JUILLET 2024

Nom : ..... Prénom : .....  
Adresse : .....  
Tél : ..... / .....  
Email : .....  
Date : ..... / ..... / .....

**Adhésion association : 20 €**

**Coupon à retourner à l'adresse suivante :**

Vivre Sa Légende. 301 rue colonel Moll- 83 000 Toulon.  
• Tel : Dominique-Claire 06 99 00 82 19  
Email : [contact@dominique-claire-germain.com](mailto:contact@dominique-claire-germain.com)

*Merci de faire  
passer ce journal !*

*Préservez la nature  
Recyclez !*

